

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	20.08.2015

### **Internetwoche 2015: 25 Jahre - Internet für alle!**

Die 6. Internetwoche Köln findet im Zeitraum vom 19. bis zum 24. Oktober statt und wird vom eco – Verband der Deutschen Internetwirtschaft e.V. und der Stadt Köln, Stabsstelle Medien- und Internetwirtschaft organisiert. Es ist das Ziel der Internetwoche, alle Kölnerinnen und Kölner mit interessanten Veranstaltungen und Angeboten anzusprechen. Das beginnt bei der Nutzung digitaler Medien im Unterricht mit Ansätzen wie „serious gaming“ und BYOD, reicht über OpenData und Open Government über spannende Wissensvermittlung über Kulturgüter bis hin zu nachhaltigen Smart-City Ansätzen und digitalen Startups als wichtiges Standbein der Kölner Wirtschaftsbranche.

Einige Beispiele für Veranstaltungen des vielfältigen Programms sind:

- Am Montag, den 19.10. beginnt die Internetwoche mit der Regionalkonferenz „Kommunale Digitale Agenda“, die durch Herrn Stadtdirektor Guido Kahlen eröffnet wird.
- Am Montagnachmittag wird Herr Oberbürgermeister Jürgen Roters um 16.00 Uhr die Internetwoche offiziell im Rathaus eröffnen.
- Dienstag 20.10. steht unter dem Motto „Society“ und bietet u.a. dem Kölnischen Stadtmuseum, den Kliniken der Stadt Köln, dem SBK und dem Historischen Archiv, Gelegenheit sich zu präsentieren.
- Prof. Dr. Dr. Rademacher wird am Dienstagabend um 18 Uhr einen Vortrag halten mit anschließender Diskussion zum Thema: „Digitale Transformation – was kommt auf uns zu?“
- Am Mittwoch, den 21.10. stehen unternehmerische Lösungen und Angebote im Mittelpunkt des Tages.
- Mittwochabend, 18 Uhr wird im Rahmen von Digital Cologne Günther Oettinger, EU-Kommissar für Digitale Wirtschaft und Gesellschaft, erwartet.
- Die Stadt Köln ist bereits digitale Gründerstadt Nummer 1 in NRW. Am Donnerstag, den 22.10. lädt die Stadt Köln und web de Cologne zu einem Startup Breakfast ins Rathaus ein.
- Am Freitag, den 23.10. steht der große internationale Gründerkongress „StartupCon“ im Gürzenich mit über 500 Teilnehmern im Mittelpunkt.
- Der Freitagabend wird - wie bereits im letzten Jahr - durch ein von der Stabsstelle Medien organisiertes Startup Matchmaking mit Experten, Gründungsberatern und Investoren abgerundet.
- Samstag 24.10. steht ganz im Zeichen der digitalen Bildung. Das Amt für Schulentwicklung gestaltet mit dem Thema „Einsatz digitaler Medien im Schul- und Hochschulalltag“ maßgeblich ein vielfältiges und spannendes Programm zum Thema Lernen 2.0.

In der Anlage finden Sie den Stand des Programms von 1.8.2015. Eine gesonderte Einladung zur Eröffnung der Internetwoche 2015 erhalten die Mitglieder des Wirtschaftsausschusses Ende September.

gez. Laugwitz-Aulbach